

Gobernador Saffirio participa en comité de integración de los Lagos en Neuquén

El encuentro busca avanzar en la construcción de una agenda común en la zona cordillera, en materias como desarrollo productivo, conectividad, turismo e intercambio comercial.

El Gobernador de La Araucanía, René Saffirio, asiste al 39º Comité de Integración de los Lagos, que reúne a distintas autoridades y representantes del sector privado de las provincias argentinas y regiones chilenas, para avanzar en áreas clave como el desarrollo productivo, la conectividad fronteriza y el intercambio turístico y comercial.

El evento realizado en Neuquén, durante ayer miércoles 25 y hoy jueves 26 de junio, busca abordar temáticas desde seguridad fronteriza hasta integración productiva, además de transporte, medioambiente y educación, a través de comisiones binacionales donde participan los gobernadores de Nuble, Biobío y La Araucanía, junto con el embajador de Chile en Argenti-

na, José Antonio Viera-Gallo. Con un mensaje de unión, integración y trabajo mancomunado de autoridades de ambos lados de la cordillera, René Saffirio, Gobernador de La Araucanía, entregó un saludo en la ceremonia de apertura del 39º Comité de Integración de los Lagos.

“Venimos con mucha expectativa de generar un proceso de integración verdadero, de integración física, de integración digital y de integración económica. Ambas regiones estamos iniciando procesos distintos que nos pueden permitir integrar sobre todo nuestros mercados. Más allá de lo energético y del turismo, yo diría que la integración comercial es el punto más relevante”, explicó el gobernador.

Según comentó René Saffirio es relevante fortalecer



la conectividad entre ambos territorios. “Creemos que podemos llegar a acuerdos con Neuquén para proveer productos, a partir de puentes aéreos, que generados en La Araucanía puedan estar siendo comercializados el mismo día acá en Neuquén”.

En este sentido, afirmó que “la conectividad física, aérea, terrestre y digital es fundamental”. Por lo que “necesitamos bajar a un terreno mucho más pragmático en las relaciones entre la región y la provincia. Tengo mucha esperanza”, agregó.

El comité cuenta con el respaldo de los Ministerios de Relaciones Exteriores de Argentina y Chile y representa una instancia institucional clave para avanzar en la construcción de una agenda común en la zona cordillera.